

Alles zum Modellbau

Modellbauausstellung am Wochenende im „Haus des Gastes“



Modellbau ist ein Hobby, von dem viele Menschen begeistert sind. Dazu gibt es am kommenden Wochenende bei der 10. Modellbauausstellung „InnScale: Kleiner Maßstab – Große Faszination“ viele Ausstellungsstücke, Anregungen, Anleitungen und Schnupper-Kurse. – Foto: privat

Neuhaus am Inn. Der Modellbaustammtisch Passau lädt am Samstag, 20. April, von 10 bis 18 Uhr und Sonntag, 21. April, von 10 bis 17 Uhr wieder ins „Haus des Gastes“ in Neuhaus am Inn zu seiner zehnten Modellbauausstellung „InnScale“ ein. Damit wird Neuhaus am Inn an diesen beiden Tagen wiederum zur Modellbauerhochburg. Informationen dazu gibt es auch unter www.mbs-passau.de oder facebook: MBS Passau.

Zwölf Jahre ist es nun her, so Ulrich Graf, Vorstand des Modellbaustammtisches, dass zur ersten Modellbauausstellung „InnScale“ eingeladen wurde. Seither ist die Veranstaltung nicht nur kontinuierlich gewachsen, sondern erfreut sich auch eines immer höheren Bekanntheitsgrades. „So waren wir auch, was die Aussteller betrifft, bereit nach drei Wochen ausgebucht“, sagte Graf. Ehrensache also, ergänzte Graf, dass „der ungebrochene Zuspruch nicht

ungehört bleibt und wir deshalb auch 2024 wieder herzlich nach Niederbayern bzw. eben nach Neuhaus am Inn einladen“.

Beim Veranstaltungsort bleibt alles wie gehabt. Die rund 500 Quadratmeter große Halle mit angrenzendem Gasthaus und Biergarten wird auch in diesem Jahr wieder genügend Platz für interessante Ausstellungsstücke und geselliges Beisammensein bieten.

Der Fokus ist wieder auf sämtliche Sparten des Plastikmodellbaus gerichtet. Modellwettbewerb und Modellbau-Schnupperkurs, kostenlos unter Anleitung für Kinder und Jugendliche, bleiben ebenso Bestandteil der Veranstaltung, wie Modellbauhändler, Hersteller von Zubehör und Privatverkäufe der Aussteller.

Auch wird es dieses Jahr wieder einige Workshops geben, die interessante Tipps und Tricks sowohl für die Anfänger als auch Profibauer bieten. Bei einem so breiten Spektrum werden Teilnehmer und Besucher auch 2024 wieder auf ihre Kosten kommen, meinte der Stammtischvorsitzende.

Die Kosten für die Durchführung der Ausstellung werden, wie seit der ersten Veranstaltung, von den Mitgliedern des Modellbaustammtisches alleine getragen. Deshalb seien sie besonders stolz allen Besuchern, ob jung ob alt (barrierefrei), freien Eintritt für die Ausstellung zu ermöglichen, sagt Ulrich Graf. – ml